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                                    三条北ロータリークラブ週報 

 

                   例会日 ２０１４．５．２０  累計№１３１５ 当年№４０ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

皆さん、こんにちは。 

今日は第四分区ガバナ

ー補佐  鈴木様より

「2013－2014 年度を

振り返って」と題して、

卓話があります。そし

て、次年度第四分区ガ

バナー補佐エレクトの

菊池(三条クラブ)様も

お出でくださいましてありがとうございます。 

早いもので今週の月曜日より次年度 岡田会

長・外山幹事のもとに家庭会合が始まりまし

た。会長、幹事さん 4 日間頑張ってください。 

また、5 月 18 日(日)「おもてなしコンペ」と

題して東クラブと合同ゴルフコンペがあり当

クラブより 16 名、東クラブより 9 名の参加で

行いました。和気あいあいのもと大いに親睦

を計ることができました。 

ちなみに優勝は当クラブの外山晴一会員で準

優勝は東クラブの石田大介会員でした。 

 

幹事報告：岡田 健幹事                        

・にいがた緑の百年物語緑緑化推進委員会よ

り  平成２６年度通常総会のご案内 

    日時 平成２６年６月２０日（金）

13：10～14：20 

     会場 新潟県自治会館 

・分水ＲＣより  

創立４０周年記念式典参   

  参加のお礼 

 

 

 

本日の行事：卓話 

「2013－2014年度を振り返って」 

       

◆本日の出席：７０名中３７名    

◆先々週の出席率：７０名中５７名 81.43％ 

         （前年同期 88.73％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ５月１４日三条ＲＣへ  

石川勝行、山中 正、山崎 勲 

   １５日三条東ＲＣへ 

石川友意、石川勝行 

   １８日第２回ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ（東ＲＣ合同） 

      柄沢憲司、外山晴一、落合益夫 

      加藤 實、丸山 勝、今井克義 

      石丸 進、渡辺 徹、坂内康男 

      岡田大介、石川一昭、佐藤義英 

      岡田 健、早川瀧雄、青木省一 

      斎藤 正、渋谷義徳、大橋政雄 

   １９日家庭会合①岡田 健、外山裕一 

     岡田大介、本間建雄美、高橋研一 

     馬場直次郎、米山忠俊、石川勝行 

     平出冨士夫、山中 正、武田恒夫 

     福岡信行、吉田文彦、樋口 勤 

     坂本勝司、森  宏、外山晴一 

     渡辺 徹、渕岡 茂、星野義男 

     丸山 勝、笹原壯玄   

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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委員会報告：プログラム委員会          

6月 3日(火)の例会は「さる～ん」で今年度２回目の移動例会を企画しました。

12：30からですが、駐車台数に限りがありますのでマイクロバスを用意しますの

でご協力下さい。やむを得ず直行される方は申出て下さい。多数のご参加をお願

い致します。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２０日現在累計５９９,０００円 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力。鈴木ガバナー補佐ご指導よろしく。 

米山 忠俊君 鈴木ガバナー補佐ご来訪歓迎します。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２０日現在累計４３９,０００円 

駒形   実君 息子達が４月から社会人になりました。 

田中耕太郎君 ゴルフ会に入れて頂きました。宜しくお願いします。 

吉田 文彦君 ＢＯＸに協力します。 

今井 克義君   〃 

本間建雄美君 ガバナー補佐鈴木守男様宜しくお願いします。丸山年度もあと少し、米山

奨学宜しくお願いします。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：２０日現在累計８８４,０００円 

鈴木守男君（三条東ＲＣ）１年間大変おせわになりありがとうございました。貴クラブのますます

のご発展をお祈り申し上げます。 

菊池 渉君（三条ＲＣ）次年度ガバナー補佐を勤めます。三条ＲＣの菊池です。北クラブの「匂い」

を感じに参りました。 

岡田  健君 鈴木ガバナー補佐を歓迎します。講話楽しみにして居ります。 

中條 耕二君 鈴木Ｇ補佐、菊池次年度Ｇ補佐ようこそ北クラブにおいで下さいました。 

斎藤  正君 鈴木守男ガバナー補佐一年間の大役ご苦労様でした。心から感謝と敬意を表します。 

森   宏君 外山裕一さんと一緒に佐渡ロングライド 210 ㎞佐渡一周今年も走ってきました。 

岡田 大介君 鈴木守男ガバナー補佐卓話に感謝して 

外山 裕一君 昨日より家庭会合が始まりました。皆さん宜しくお願いします。 

田中耕太郎君 ワンコにせがまれて散歩に行くようになりました。川岸に咲いている花の名前は分

かりませんが、時折きれいに咲いています。 

渋谷 義徳君 ガバナー補佐鈴木さん、卓話ありがとうございます。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力!! 

高橋 彰雄君   〃 

加藤  實君   〃 

丸山  勝君   〃  

笹原 壯玄君 ご来賓の皆様今日は三条市を見渡せる特別室例会によくいらっしゃいまし

た。 
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本日の行事：「2013－2014年度を振り返って」 

ＲＩ第 2560地区第四分区ガバナー補佐 鈴木守男様 

ガバナー補佐を

拝命致しまして、

まもなく終わろ

うとしています。

前にもお話しま

したが、ガバナー

補佐はクラブの

設立順に担当すると聞いていました。一番古い

クラブが三条 RC さん、一番新しいのが私の三

条東 RC です。第四分区には他の分区にはない

「AG 会」（地区の正式な組織ではない）があり

ます。ガバナー補佐は以前は AG（アシスタン

トガバナー）と呼ばれていました。この会は、

パストガバナー、パスト地区幹事、そしてパス

ト AG（ガバナー補佐も）で構成されていて、

一つのクラブで解決できない事は AG 会で解決

するというようになっているそうです。今年度

は当然、田上あじさい RC の担当でしたが、会

員数が５名で無理だという事で東 RC がやると

うにと決まったようです。 

初代会長が退会されたため、二代会長の私が務

めさせて頂く事になりました。 

私どものクラブは三条北 RC さんの２０周年記

念事業の一つとして作って頂いたクラブですの

でロータリーの経験も浅いクラブです。 

チャーターナイトは４０名のクラブ会員が在籍

して居ました。今でも３名、４名を増やすとい

う事は大変な事ですので４０名の新たなクラブ

を作ると言うことは大変な事だったと思います。

当時は何も思いませんでしたが、本当に大変だ

ったと理解できる様になりました。 

ガバナー補佐を拝命する前に研修会があり、石

本研修委員長より色々な教育を受けましたがそ

の中に各クラブを最低４回訪問することは守る

ようにと言われました。挨拶、事前訪問、公式

訪問、そして今回はお礼訪問です。当然の事な

がら、生みの親である三条北さんに最初に御礼

を申し上げるべきだと思い、今日からお礼訪問

がスタートです。 

中條パストガバナー、斎藤パスト地区幹事には

事細かにご指導頂き、本当に感謝しています。 

北 RC さんにお邪魔するもう一つの楽しみは私

と同年の方が１１人ほど居られます。平均年齢

を一つあげていらっしゃる方です。 

お礼だけ申し上げて帰ればいいのですが、折角

の機会ですので今年度を振り返ってお話したい

と思います。 

Ⅰ、ロン D・バートン RI 会長方針 

『ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を』 

Ⅱ、第 2560 地区山崎ガバナー地区方針 

(スローガン) 

『進めよう!職業奉仕の洗練化を!備えよう! 

大震災の心構えを! 』 

Ⅲ、三条北ロータリークラブ  

丸山会長 クラブ会長方針 

 『楽しくなければ ロータリーではない』 

 目的・手段・活動をよく知り、それを深める

ことにより あなたのロータリーライフは  

より楽しく充実したものになると信じます。 

 各RCの会長さんの方針を拝見していますが、

丸山会長のきわめて簡潔ですが、意味の深い

ことが秘められていると感じました。 

 会員数は分区で№1 ですが、これを維持され

ている背景にあるものがこの会長方針に表れ

ていると思います。先日合同のゴルフコンペ

に参加させて頂きましたが、懇親会でも皆さ

ん非常に和気藹々と楽しんで居られる。結び

つきを感じました。ロータリーはやらなけれ

ばいけない事も非常に沢山ありますが、結び

つきが大事だと感じました。 

Ⅳ、第 4 分区 IM(2013.9.21)テーマ  

『会員増強・退会防止』 

 ・「基調講演」中條パストガバナー 

 ・「会員増強・退会防止」 

パネルディスカッション 

  丸山会長始め、第 4 分区で実績のある 5 ク

ラブの代表がクラブの実情や諸問題を発表。 

 今第四分区全体にとって一番大事なことだと

思い単刀直入にテーマを掲げました。 

 後の訪問で感想を聞きましたがこのパネルデ

ィスカッションは好評だったようです。 

Ⅴ、会員数 

  ・RI  122 万人 

  ・第 2560 地区 2,032 人 

(57 クラブ 2014.3 末日現在) 

・第 4 分区    364 人 

(11 クラブ 2014.3.末日現在) 

    三条  55 人(内女性 0) 

    燕   28 人(1) 

        加茂  31 人(5) 

        三条南 50 人(1) 

        分水  29 人(2) 
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        見附  20 人(1) 

        吉田  33 人(1) 

        三条北 69 人(4) 

        巻   11 人(0) 

        田上あじさい 6(1) 

        三条東 32 人(4)             

    第 4 分区合計 364 人(内女性 20 人)⇒  

佐々木 G 年度目標は 10%UP 

Ⅵ、 2014 ー 2015 年度地区研修・協議会

(2014.4.12) 

基調講演 

『ロータリーの魅力と会員費増強の必要性』 

講師 第 2750 地区(東京・グアム) 

 PG 市川伊佐夫氏の資料より 

◎日本のロータリーの SWOT 分析 

・Sー強み(Strengths) 地域のリーダーの集ま

りでステータスが高い、日本で９０年以上の

歴史がある。世界理解親善、世界平和を目指

す理念を持っている。職業の多様性を保持し

ている等・・・ 

・Wー弱み(Weaknesses) 平均年齢が高く、退

会者が多い。男性中心の意識が強く女性入会

に抵抗するクラブがある。忙しい人にとって

は毎週の例会出席は困難である。年会費が高

い。クラブ中心でロータリー全体を考えよう

としない等・・・ 

・Oー機会(Opportunities) 世間で認知度が上

がれば奉仕団体として若者も入って来る。例

会を朝ｏｒ夜にすれば退会を防げる。年会費

を安くすれば若者も入れる（食費は出席の都

度払う）等。 

 ・Tー脅威(Threats) 高齢者が多く自然減、新

しい物（ＩＴ等）について行けない。ロータ

リーは奉仕団体と思われていない。自分のク

ラブさえ楽しければいいと思って居る人が

多い。年功序列順番意識が強い。等 

この中には私は「そうだな」と思われる事もい

くつかありました。 

田上あじさい RC 創立２０周年記念式典も記憶

に残りました。６人の会員で何ができるか、ぎ

りぎりまで悩んで居られました。田上 RC にし

かできない事がある筈だと工夫して行なわれま

した。分水 RC４０周年記念式典も４０年の歴史

を感じる良い式典でした。 

我が東ＲＣは小さい、組織も弱いクラブですが、

１０周年に向かってもう一度原点に返って会員

全体で引き締めをして行かなければと思って居

ます 

北ＲＣさんには更なるご指導を頂きたいと思い

ます。本当に１年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

                                      開会点鐘 

                          

 

             お客様紹介      菊池ガバナー補佐エレクト 

鈴木ガバナー補佐 


